

Este proyecto de 2,600 m² de área construida está comprendido por dos edificaciones: una de un nivel y doble altura para uso de templo y otra de dos pisos y un sótano para albergue. Con un estilo arquitectónico colonial español que exige un alto nivel de acabados, su interior está compuesto de un cierto número de salas diseñadas para realizar casamientos, bautismos y sesiones de instrucción.

El Templo de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días se ubica en el Valle de Moche, distrito de Huanchaco, provincia de Trujillo, región La Libertad. El predio donde se sitúa era utilizado con fines agrícolas y estuvo vinculado al soporte del cementerio adyacente.

Linderos

Por el norte colinda con un terreno agrícola no desarrollado, a través de una línea recta de 100.03 m. Por el sur lo hace con el área de retiro de una autopista, con una línea curva de 104.60 m de longitud (por el otro frente de la vía se ubica

un establecimiento comercial de equipo pesado). Al este colinda con un área residencial, a través de una línea recta de 336.19 m. Por el oeste lo hace con el cementerio Jardines de Trujillo SA., con una línea recta de 358.05 m.

Terreno

Tiene un área de 35,178.92 m² y un perímetro de 898.87 m lineales. En él se han implementado redes para los servicios básicos (luz, agua y desagüe) y se ha construido un pozo para abastecer de recurso hídrico a las edificaciones de la obra. La vía de acceso al predio se da por la carretera Trujillo-Huanchaco.



1.



2.

1. El albergue es una construcción de dos niveles con un sótano parcial, habitaciones para alojamiento y espacios auxiliares.
2. En el templo se desarrollan actividades destinadas al culto y su planteamiento arquitectónico corresponde a las ceremonias de la más alta jerarquía dentro de la fe mormona.